

コロナ退散を祈って 内之浦・岸良で花火

10月24日～25日、内之浦地区と岸良地区にて、コロナウイルスの収束と退散を願って、花火が打ち上げられました。

岸良地区で花火が打ち上げられるのは、約10年ぶりとなります。今回は、うちのうらロケット祭り実行委員会が中心となり、企画されました。

実行委員長の前原和幸さんは「地域に閉塞感があるので、元氣と癒しを与えられればと思い企画した。1日も早く元の生活をとり戻したいと願います。」とコメントしました。



内之浦地区の花火



岸良地区の花火

まちの話題

TOWN TOPIX

郷土の文化財を守ろう 道隆寺跡清掃ボランティア

9月上旬に接近した強い台風10号によって、荒れた道隆寺跡の清掃活動ボランティアが9月27日に行われました。

今回、清掃活動に参加したのは肝付町短歌会、きもつきロータリークラブのメンバーをはじめとする地域住民26名が参加し、散らかった落ち葉や木の枝などを清掃しました。

作業終了後はきれいになった道隆寺跡でお茶を楽しみました。清掃活動にご協力いただいた皆様、ありがとうございました。



シルバー人材センターボランティア

10月3日、公益社団法人肝付町シルバー人材センター内之浦支所29名が内之浦総合支所周辺や堤防沿いの除草などボランティア清掃活動を行っていただきました。当日は天候にも恵まれ、皆さん汗だくになりながら作業を行っていました。作業にご協力いただいた皆様、ありがとうございました。

